



# もも組だより

2019年6月  
尚徳福祉会 馬橋保育園



コロナウィルスの影響により本当に大変な中、約二か月間の自粛にご理解いただき感謝いたします。晴れた日には夏のように暑く、雨の日には肌寒く、体調を崩しやすい時期ですね。これから雨の多い季節となり、外に出られない日が続きますが、室内でも体操やリズムあそびでたくさん体を動かしたり、パネルシアターなど室内でしかできないあそびも取り入れながら、楽しく過ごしていきたいと思っております。

## なかよしもも組15人の好きな遊び

先日、子どもたちの好きな遊びを一人ずつ教えていただきました。お話を聞いていく中で、園とは違う遊びをしている子どもたちの姿を知ることができました。今後、お聞きした好きな遊びを参考にしていきながら、保育園での遊びに活かしていきたいと思っております。ご協力してくださり本当にありがとうございました。

おかあさんといっしょの「体ダ ンダンの体操を踊ること	おままごとやトミカ、屋上で水 遊びをすること	電車や車で遊んだり、歌を歌っ たり絵本を見ること	スーパーボールを投げて自分で 取りに行くこと
お絵描き、塗り絵、ワンワンの 踊りが大好き	車の玩具で遊ぶこと	ファントミラージュの歌やダン スを踊ること	音楽に合わせて体を動かすこと
積み木を重ねて崩すのが好き	色々なものによじのぼること	音楽のなる絵本のボタンを押す のが好き	ボールとクレヨンで遊ぶのが好 き
お風呂やペットボトルで遊ぶの が大好き	絵本を読んでもらうのが好き	ぬいぐるみや体を動かすのが 大好き	
息子のバスケの試合観戦 散歩をすること	朝ドラを観たり、アロマオイル を焚いてリラックスすること	ランニング、サッカーをしたり 試合を観ること	

## 6月生まれのお友だち

2歳のお誕生日  
おめでとうございます。



## お 願 い

- 暑い日が多く汗をかきやすくなってきています。着替えを夏仕様(半袖を多め)にお願いいたします。
- 水遊びについては、また別紙でお知らせします。

## 今月のねらい

- 保育者と一緒に、好きな場所で興味のある遊びや探索活動を楽しむ。
- 子どもの状態に応じて休息を取り、梅雨の時期を健康に過ごせるようにする。